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Поводом стали многочислен-
ные обращения владельцев 
гаражей, для которых вели-

чина земельного налога оказалась 
неподъемной. Поскольку с учетом 
введения новой кадастровой оценки 
земель в прошлом году и увеличения 
налоговой ставки с 0,2 до 1,5 процен-
та в отношении земельных участков, 
занятых гаражно-строительными 
кооперативами, земельный налог по 
гаражам в отдельных случаях вырос 
в несколько раз.

Владимир Мякуш распорядил-
ся создать рабочую группу, которая 
проанализировала сложившуюся 
ситуацию. Совместно с депутатами 
городской думы, которые также во-
шли в состав рабочей группы, были 
разработаны меры по уменьшению 
финансовой нагрузки на владельцев 
гаражей в гаражных кооперативах с 
1,5 процента до 0,5 процента. Новая 
налоговая ставка устанавливается с  
1 января 2016 года. 

Разницу уже почувствовали вла-
дельцы гаражей в гаражных коопе-
ративах. Ведь не секрет, что многие 
южноуральцы используют гараж не 
только для того, чтобы ставить туда 
своего железного коня, но и для хра-
нения овощей, консервированных за-
готовок на зиму.

– Гараж для нас как второй дом, – 
сказала челябинская пенсионерка 
Галина Степановна Потапенко. – 
Здесь мы не только машину храним, 
но и овощи. Для этого у нас обо-
рудована яма. Просто больше не-
где хранить все заготовки: ни дома, 
ни в саду таких возможностей нет. 
Поэтому рост налоговой ставки для 
нас стал неприятной неожиданно-
стью. В феврале этого года с учетом 
увеличения в 11 раз земельный на-
лог был рассчитан в сумме 2200 
рублей. Но после перерасчета с уче-
том новой налоговой ставки сумма 
значительно уменьшилась и сейчас 
составляет 600 рублей. Для нас, 
пенсионеров, такая разница очень 
ощутима.

Кроме того, парламентарии по-
считали необходимым освободить 
пенсионеров и многодетные семьи, 
собственников индивидуальных га-
ражей, от уплаты земельного налога 
на участок, на котором находится га-
раж. Но для этого необходимо прове-

сти межевание земельного участка и 
оформить его в собственность. Понят-
но, что это потребует определенных 
затрат, однако после оформления 
участка в собственность налог на него 
вообще не придется платить.

Добавим, что на сегодняшний 
день на Южном Урале лишь пять 

процентов земельных участков под 
гаражам оформлены гражданами 
в собственность. Подавляющее же 
большинство земельных участков 
общего пользования даже не постав-
лено на кадастровый учет.

Стоит отметить, что рабочая 
группа продолжает свою работу.  

Руководитель партийного проекта 
«Народный контроль» Вадим Воро-
бей проводит мониторинг ситуации и 
осуществляет проверку правильности 
расчета членских взносов для членов 
гаражно-строительных кооперативов 
города с учетом принятого решения 
по снижению налоговой ставки с 1,5 
до 0,5 процентов, встречается с руко-
водителями гаражно-строительных 
кооперативов города Челябинска и 
владельцами гаражей. Результаты 
работы будут озвучены спикеру ре-
гионального парламента Владимиру 
Мякушу.

В Челябинске снижена 
стаВка земельного налога 
для ВладельцеВ гаражей. 
такое решение было 
принято В результате 
соВместной работы 
депутатоВ фракции 
«единая россия»  
В законодательном 
собрании Челябинской 
области и Челябинской 
городской думы.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

В адрес депутатов действительно поступило много обращений от пенси-
онеров Челябинской области, все они высказывали свое недовольство 
сложившейся ситуацией. Особенно остро повышение почувствовали 

пожилые жители города Челябинска. Депутаты фракции «Единая Россия» 
оперативно отреагировали на многочисленные обращения, ситуация была 
проанализирована, взята на контроль, и были выработаны конкретные ре-
шения. В итоге депутаты Челябинской городской думы рассмотрели на своем 
заседании этот вопрос и приняли решение снизить налоговую ставку. 
Законодательное Собрание выражает благодарность коллегам из гор-
думы за оперативное вмешательство и своевременное решение.

Для влаДельцев гаражей снижена налоговая ставка

«Рост налоговой ставки для нас стал неприятной неожиданностью. В 
феврале этого года с учетом увеличения в 11 раз земельный налог был 
рассчитан в сумме 2200 рублей. Но после перерасчета с учетом новой 
налоговой ставки сумма значительно уменьшилась и сейчас составляет 
600 рублей. Для нас, пенсионеров, такая разница очень ощутима», — 
говорит Галина Степановна Потапенко.

Пенсионер Владимир Васильевич Тараканов уверен, что гараж для 
пенсионеров — больше чем гараж. Здесь стоят не только машины, 
но и хранятся овощи и заготовки на зиму. Ни дома, ни в саду таких 
возможностей нет.
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константин Захаров: «буДущее За Деревней XXI века»

На сегодняшний день на Юж-
ном Урале более одного 
миллиона садовых участ-

ков. Личное подсобное хозяйство есть 
практически у каждого южноуральца. 
По статистике более 60 процентов 
объема выращенных овощей в Челя-
бинской области приходится именно на 
рядовых садоводов. Однако живется 
садово-огородническим товарище-
ствам зачастую несладко. 

– На мой взгляд, садовые товари-
щества недооценены государством, 

– считает Константин Захаров. – На 
сегодняшний день необходимо их под-
держивать, помогать. Во-первых, не-
обходимо решить вопрос с транспорт-
ной доступностью граждан к садовым 
товариществам: открывать специали-
зированные муниципальные садовые 
маршруты, устанавливать невысокие 
цены на проезд, а в некоторых случаях 
делать проезд бесплатным. Во-вторых, 
необходимо вкладывать денежные 
средства в развитие их инфраструк-
туры: строительство и ремонт дорог, 
газификацию и электрификацию, ре-
шение проблем с водой. Кроме того, 
необходимо разрешить гражданам 
строить на своих участках дома, кото-
рые будут пригодны для круглогодич-
ного проживания.

Все это, по словам парламентария, 
крайне важно, поскольку на сегодняш-
ний день именно садовые товарище-
ства – прообраз российской деревни 
XXI века, которой присущи одноэтаж-
ное строительство, непосредственная 
близость к крупному городу, при этом 
высокая экологичность, доступность, 
развитая инфраструктура. 

– Считаю, что для приумножения и 
развития человеческого капитала не-
обходимо вливание средств именно в 
такие деревни будущего, – добавил 
депутат. – Деревни, в которых семьи 
будут иметь возможность обеспечи-
вать себя самостоятельно экологиче-
ски чистой, выращенной своими уси-
лиями продукцией. Для приобретения 
жилья в таких населенных пунктах го-
сударство должно предусмотреть спе-
циальное кредитование граждан. При 
этом государство должно оплачивать 
репродуктивный труд женщины, а для 
мужчин необходимо создавать высоко-

производительные рабочие места. Это 
позволит главе семьи зарабатывать, а 
женщине – в нормальных, экологиче-
ски чистых условиях воспитывать де-
тей, не работая. Кроме того, за каждого 
рожденного ребенка с семьи должно 
списываться 25 процентов от кредита. 
Четвертый ребенок в семье должен 
«покрывать» сто процентов взятого у 
государства кредита. 

Все это, по мнению южноуральского 
законодателя, позволит развивать эко-
логически чистое подсобное хозяйство, 
детей с малых лет приучать к труду, а 
также станет связующей нитью между 
старшим и младшим поколениями.

При этом, как обратил внимание де-
путат, важно обеспечить для детей из 
таких населенных пунктов доступное об-
разование. Но не строить школу в каж-
дой такой деревне, а создавать своего 
рода школьные городки на базе одного 
наиболее крупного населенного пункта, 
куда детей будут доставлять транспор-
том. И важно, чтобы здесь ребенок по-
лучал не только качественное общее 
образование, но и имел возможность 
развиваться во всех направлениях.

Что касается финансирования раз-
вития деревни будущего, то оно, по 
мнению Константина Захарова, долж-
но осуществляться на условиях консо-
лидированного бюджета.

Кроме того, очень важно, чтобы у 
жителей деревни XXI века была воз-
можность для реализации излишков 
выращенной на своих участках про-
дукции.

– Понятно, что основное производ-
ство с подсобного хозяйства направ-
лено для личного потребления, однако 
излишки от 20 до 40 процентов все-таки 
образуются, – заметил парламентарий. 

– Чтобы у людей была возможность их 
реализовывать, необходимо развивать 
централизованную скупку у населения 
подобной продукции по твердым за-
купочным ценам. 

Также, по словам Константина За-
харова, необходимо развивать кол-
хозные рынки, на которых граждане 
могли бы иметь возможность после 
прохождения определенных процедур 
проверки качества реализовывать 
свой урожай. 

Ирина ЯББАРОВА.

садоВые тоВарищестВа требуют государстВенной 
поддержки. сВое Видение разВития этого напраВления 
предстаВил Вице-спикер областного парламента, 
председатель комитета по экономиЧеской политике и 
предпринимательстВу константин захароВ (фракция 
«единая россия»).

Константин Захаров, вице-спикер 
Законодательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по 
экономической политике и 
предпринимательству (фракция «Единая 
Россия»):

В краткосрочной перспективе считаю важным выделять финанси-
рование на развитие садовых товариществ, укреплять их инфра-
структуру, материально-техническую базу, а также развивать зако-

нодательство в этом направлении. В среднесрочной перспективе, то есть 
в пределах трех – пяти лет, необходимо в каждом субъекте Российской 
Федерации, в том числе в Челябинской области, выделять земельные 
участки для образования одной или нескольких новых деревень. И в дол-
госрочной перспективе – 10 – 15 лет – масштабировать деревни XXI века в 
большом количестве на территории всей страны, чтобы люди имели 
возможность жить в экологически чистых зонах рядом с крупными 
городами, при этом пользоваться удобством самих городов.

с «еДинством» буДет урожай!
к наЧалу огородного сезона депутаты фракции «единая россия» В законодательном собрании области 
Вместе со сВоими сторонниками приготоВили для южноуральских садоВодоВ-любителей подарок – 
семена огурцоВ и лунный календарь, который позВолит сВерять Все садоВые работы с фазами луны. 

Раздача семян и кален-
дарей состоялась на 
прошлой неделе возле 

проходной СНТ «Вишневый» в 
челябинском поселке Шершни. 
Кроме того, нужная садоводам 
продукция отправлена в города 
и районы области и будет рас-
пространяться через местные 
отделения партии. Всего пар-

тийцы раздадут южноуральцам 
около полумиллиона садовых 
подарков. Депутаты надеются, 
что акция поможет южноураль-
цам вырастить хороший уро-
жай.

Стоит отметить, что для раз-
дачи был выбран сорт огурцов 
местного производства с симво-
личным названием «Единство». 

Но предпочтение «Единству» 
партийцы отдали не только из-
за имени. Это универсальный 
сорт с хорошими вкусовыми ка-
чествами. Специалисты отмеча-
ют слабоветвистость растения, 
что позволяет экономить место 
на садовом участке. Кроме того, 
огурец «Единство» устойчив к 
наиболее опасному вредителю 

– мучнистой росе. Еще одной 
особенностью сорта является 
более длительный по сравне-
нию с другими среднеспелыми 
сортами период плодоношения. 
Селекционеры обещают, что с 
«Единством» у садоводов будет 
урожай свежих огурцов в тот 
период, когда позднеспелые со-
рта еще не созрели. 
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Ирина ЯББАРОВА

Напомним, традиция вручать паспорта 
школьникам в Законодательном Со-
брании живет давно. На торжествен-

ную церемонию приглашаются школьники, 
добившиеся больших успехов в учебе, спорте, 
творческой и научной деятельности. Этот год 
не стал исключением. В региональный парла-
мент были приглашены ребята – победители 
спортивных состязаний, научных олимпиад. 
Каждый из них – гордость родителей и своей 
школы.

– Сегодня у вас знаменательный день, – об-
ратился к приглашенным в южноуральский 
парламент ребятам Владимир Мякуш. – Вы 
получаете паспорт гражданина Российской 
Федерации. Приятно, что вместе с вами на 
этой торжественной церемонии присутствуют 
родители, для которых это событие – большая 
радость. Ведь для каждого родителя дети – са-
мая большая ценность. Уверен, что они гордят-
ся вами и очень хотят, чтобы в вашей жизни 
все сложилось удачно. Вы должны понимать, 
что паспорт гражданина страны – это глав-
ный документ, который не только удостоверяет 
вашу принадлежность к нашему государству, 
но и накладывает на вас определенные обя-
зательства, в том числе перед нашей страной. 
Пройдет совсем немного времени, и вы окон-
чите школу, поступите в институт, после – пой-
дете работать. Такова жизнь, она не стоит на 
месте, все меняется, развивается. И будущее 
страны зависит от того, кто придет на смену 
старшему поколению. Уверен, вы станете до-
стойной сменой своих отцов, матерей, дедов, 
прадедов. Россия очень сильна своими тради-
циями, которые передаются из поколения в по-
коление. Одна из самых ярких и символичных 
традиций нашего государства – День Победы 
в Великой Отечественной войне, который мы 
недавно отмечали. Это праздник настоящего 
патриотизма российского народа, который по-
казывает неразрывную связь всех поколений. 
И мы, взрослые, очень хотим, чтобы вы стали 
достойными продолжателями наших тради-
ций. Ведь, получая паспорт российского граж-
данина, вы берете на себя ответственность за 
развитие и будущее Российской Федерации.

В этом году приглашение в областной пар-
ламент получили школьники из пяти районов 
Челябинска: Центрального, Тракторозаводского, 
Ленинского, Калининского и Курчатовского. Все 
ребята, а также их родители впервые присут-
ствовали в здании Законодательного Собрания. 
А потому отмечали, что получение паспорта 
российского гражданина в таком месте име-
ет определенную символичность и ко многому 
обязывает.

Для семьи Яриных такая церемония стала 
двойным праздником, ведь в этот день рос-
сийский паспорт получили два брата-близнеца 
Сергей и Евгений.

– Мне очень понравилась сама церемония 
вручения паспортов и то, что она проходила в 
Законодательном Собрании, – рассказал ученик 

школы № 97 Сергей Ярин. – Очень приятно было 
получить паспорт из рук Владимира Викторо-
вича Мякуша – человека, очень известного в 
нашей области. С него хочется брать пример, 
ведь он многого в жизни добился. Теперь я знаю, 
что всегда есть к чему стремиться.

С братом согласился и Евгений, который до-
бавил, что сама церемония вручения паспортов 
была очень волнительной. А еще было приятно 
слышать в свой адрес столько добрых слов и 
пожеланий.

– Даже слова трудно подобрать, чтобы вы-
разить свои ощущения, – признался Евгений. 

– Столько эмоций. Раньше никогда даже и не 
думал, что получится побывать в здании За-
конодательного Собрания, а сегодня я получил 
здесь паспорт, да еще из рук председателя За-
конодательного Собрания. 

В том, что подобные церемонии таят в себе 
определенный элемент патриотического вос-
питания, уверена бабушка мальчишек Людмила 
Витальевна Орап, которая призналась, что сама 
с трудом сдерживала волнение и слезы радости 
за своих внуков во время церемонии. 

– Честно говоря, слезы на глаза наворачива-
лись, ведь даже как-то сложно поверить, что 
я была свидетелем того, как мои внуки полу-
чили российский паспорт, – добавила Людми-
ла Витальевна. – Очень хочется, чтобы у них 
все сложилось удачно. Возможно, получение 
паспорта не как обычно, в паспортном столе, 
а в Законодательном Собрании Челябинской 
области, лучшим образом отразится на буду-
щем наших детей. Вообще считаю, что подоб-
ные мероприятия очень правильные. Ведь на 
каждого ребенка это производит неизгладимое 
впечатление, дает возможность серьезно за-
думаться о своем будущем. Получая паспорт в 
таких особенных условиях, дети понимают важ-
ность самого момента, начинают стремиться к 
чему-то большему и лучшему.

После официальной церемонии для ребят 
и их родителей была организована экскурсия 
по Законодательному Собранию, а также в му-
зей истории российского парламентаризма, где 
ребята смогли ознакомиться с уникальными 
архивными материалами, документами, фото-
графиями, узнали, как развивался парламента-
ризм на Южном Урале.

на прошлой неделе 
председатель 
законодательного собрания 
Челябинской области 
Владимир мякуш (фракция 
«единая россия») В 
торжестВенной обстаноВке 
ВруЧил российские 
паспорта десяти юным 
Челябинцам.

влаДимир мякуш:  
«российский паспорт — большая ответственность»

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Вручать российские паспорта ребятам в Законодательном Собрании – добрая традиция, кото-
рая существует уже на протяжении десяти лет. Мы с радостью проводим эту церемонию. Для 
каждого ребенка и его родителей это становится по-настоящему важным жизненным событи-

ем, большим семейным праздником. Ведь получение паспорта – в какой-то степени получение 
путевки в жизнь. Также в этом есть определенный элемент патриотизма. Уверен, что ребята 
чувствуют всю долю ответственности за свои жизни, за своих родителей, за судьбу страны.
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елена ямпольская: «главный ресурс страны – человек»
Стоит отметить, что это не пер-

вый рабочий визит Елены 
Ямпольской в Челябинскую 

область. Главный редактор газеты 
«Культура» приняла решение пред-
ставлять интересы нашего региона 
на федеральном уровне, но для этого 
необходимо соблюсти ряд процедур, 
который предусмотрен для всех кан-
дидатов в депутаты Государственной 
Думы от партии «Единая Россия».

Так, в рамках предварительного 
голосования помимо традиционных 
встреч с будущими избирателями 
кандидаты в обязательном порядке 
должны принять участие в дебатах. К 
слову, Елена Ямпольская уже провела 
несколько встреч с жителями Челя-
бинской области. Общение с южно-
уральцами прошло в Челябинске, Зла-
тоусте, Миассе, Снежинске, Озерске, 
Магнитогорске. Кроме того, главный 
редактор газеты «Культура» приняла 
участие в дебатах на тему «Сбереже-
ние нации» и «Качество повседневной 
жизни». По мнению Елены Ямполь-
ской, главный ресурс государственно-
го развития страны – человеческий 
капитал. Именно на него и необходи-
мо делать ставку. Об этом участница 
праймериз говорила и в ходе прошед-
ших дебатов.

О своих впечатлениях Елена Ям-
польская рассказала спикеру регио-
нального парламента Владимиру Мя-
кушу.

– Самое важное для меня – встре-
титься и пообщаться с жителями ре-
гиона, – заметила Елена Ямпольская. 

– Услышать их проблемы, понять, чем 
можно помочь. И должна отметить, 
что впечатления от Челябинской об-
ласти, от ее жителей у меня только 
самые положительные. Южный Урал 

– регион уникальный, промышленно 
развитый, но при этом очень богатый 
своими достопримечательностями, 
в том числе и природными. Более 
того, обратила внимание, что каждый 
город в Челябинской области имеет 
свой характер. Понятно, что в ряде на-
селенных пунктов жители поначалу с 
некоторым недоверием откликаются, 
но это вполне оправданно. Однако за 
время общения с гражданами у меня 
накопилось огромное количество 
наказов, все они обязательно будут 
рассмотрены. По возможности поста-
раюсь помочь в их реализации. 

В первую очередь Елена Ямполь-
ская обратила внимание на необходи-
мость решать проблему с сельскими 
клубами и Домами культуры в малых 
городах. Нельзя допускать их закры-
тие, ведь для местных жителей имен-
но клубы становятся центром жизни 
на селе.

– Сельские клубы, ДК в небольших 
населенных пунктах, библиотеки все 
это для местных жителей центр их 
жизни, возможность пообщаться гла-
за в глаза. Поэтому этими объектами 
необходимо заниматься, ремонтиро-
вать, находить возможности, чтобы 
они полноценно функционировали. 
Кроме того, много было жалоб на от-
сутствие музыкальных инструментов 
для занятий детей. Это тоже очень 
серьезная проблема, которая требует 
решения. Также в ходе встреч с из-
бирателями слышала много просьб 
помочь отремонтировать театры, 
построить помещения для книго-
хранилищ. Все это крайне актуаль-
но. Ведь в сложившихся условиях 

именно на культуру ложится большая 
ответственность по воодушевлению 
человека, именно культура сейчас 
должна заряжать россиян энергией 
к жизни. Как бы там ни было, для 

себя отметила, что на Южном Урале 
проживает великолепная творческая 
интеллигенция. Это энтузиасты своего 
дела, люди с чувством собственного 
достоинства, с хорошим вкусом, так-

том, образованием.
В планах Елены Ямпольской – под-

держать лучших студентов художе-
ственного факультета Челябинского 
института искусств. По словам глав-

ного редактора газеты «Культура», 
пять лучших студентов в августе по-
лучат возможность принять участие 
в фестивале российского искусства в 
Каннах.

Важным событием для всех юж-
ноуральцев Елена Ямпольская считает 
предстоящее 110-летие со дня рож-
дения известного киноактера, режис-
сера, нашего земляка Сергея Апол-
линариевича Герасимова. В задумке 

– открыть на Кировке выставку, по-
священную известному южноуральцу. 
Руководство Московской киностудии 
имени Горького уже заверило в том, 
что готово оказать всю необходимую 
для этого помощь.

– Вот так, точечно, буду старать-
ся помогать в решении имеющихся в 
Челябинской области проблем, – до-
бавила Елена Ямпольская. – При этом 
для меня важно выстроить общую 
концепцию развития территории, где 
человеку будет комфортно и физиче-
ски, и духовно. Но обращаю внимание 
всех избирателей, что предстоящие 
выборы очень важны для всей страны. 
Речь идет не о местных ветвях власти, 
а о федеральной – о Государственной 
Думе, где люди призваны решать про-
блемы системно, в масштабах всей 
страны.

В свою очередь спикер региональ-
ного парламента рассказал участнице 
праймериз о том, что в Челябинской 
области очень многое делается для 
развития сферы культуры: реализу-
ются многочисленные проекты, по 
мере возможностей ремонтируются 
ДК, проводятся творческие фестивали. 
Все это делается при непосредствен-
ном участии депутатов Законодатель-
ного Собрания. Кроме того, Владимир 
Мякуш пообещал Елене Ямпольской 
оказать необходимую поддержку для 
реализации всех социально значимых 
проектов в случае ее победы на вы-
борах в Госдуму.

– В настоящее время в территори-
ях области проходит предваритель-
ное голосование. И должен отметить, 
что конкурентная борьба очень на-
пряженная, – прокомментировал 
спикер южноуральского парламента 
Владимир Мякуш. – Это касается 
и кандидатов по одномандатным 
округам, и кандидатов, которые вы-
двигаются по общефедеральному 
списку. Живая дискуссия идет в ходе 
дебатов, на которых поднимаются 
самые острые вопросы и проблемы 
региона. Предложения по их реше-
нию станут основой предвыборной 
программы партии «Единая Россия». 
Главный редактор газеты «Культура» 
Елена Ямпольская в своих впечатле-
ниях дала довольно высокую оценку 
всем проходящим процедурам. А 
также выразила восхищение жителя-
ми региона, которые во время встреч 
озвучивают проблемы, касающиеся 
не только их территории, но и всей 
страны. Уверен, что праймериз сы-
грают эффективную и положитель-
ную роль в подборе кандидатов в 
депутаты Государственной Думы.

Напомним, 22 мая в Челябинской 
области состоится всенародное пред-
варительное голосование за кандида-
тов в депутаты Государственной Думы. 
Тех, кого выберут южноуральцы, под-
держит партия «Единая Россия» на 
предстоящих выборах в Госдуму, ко-
торые пройдут в России в сентябре 
текущего года.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

В минуВший понедельник спикер южноуральского парламента Владимир мякуш 
(фракция «единая россия») Встретился с глаВным редактором газеты «культура», 
театральным критиком, уЧастником предВарительного голосоВания по отбору 
кандидатоВ В депутаты государстВенной думы еленой ямпольской. ВстреЧа 
состоялось В рамках оЧередной рабоЧей поездки елены ямпольской на южный урал.
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Вопрос-отВет 

ноВоСТИ зСо

уВажаемые журналисты!
законодательное собрание Челябинской 
области объяВляет конкурс 
журналистских работ на Важную и 
актуальную тему – «мир семьи». 
приглашаем журналистоВ сми области 
принять уЧастие В конкурсе и ждем Ваши 
статьи и телеВизионные сюжеты.

 

ПоЛожЕнИЕ
о конкурсе журналистских работ

«Мир семьи»

1. Настоящее Положение определяет поря-
док и условия проведения конкурса журналист-
ских работ «Мир семьи» (далее – конкурс).

2. Конкурс проводится ежегодно в целях 
укрепления института семьи, утверждения 
семейных ценностей и традиций, повышения 
авторитета полной и многодетной семьи, рас-
пространения положительного опыта семей по 
добросовестному воспитанию и развитию детей.

3. Конкурс проводится по следующим номи-
нациям:

1) «Обретение семьи»;
2) «Молодая семья»;
3) «Материнская слава».

4. Организатором конкурса является управ-
ление информационной политики аппарата 
Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти (далее – управление информационной 
политики).

5. Участниками конкурса могут быть жур-
налисты, работающие в зарегистрированных 
средствах массовой информации, распростра-
няемых на территории Челябинской области 
(далее – средства массовой информации).

Участники конкурса имеют право принять 
участие в конкурсе только в одной номинации.

6. Для проведения конкурса создается кон-
курсная комиссия, состав которой утверждается 
распоряжением председателя Законодатель-
ного Собрания Челябинской области. В состав 
конкурсной комиссии включаются представи-
тели общественной организации «Челябинское 
региональное отделение Союза журналистов 
России» и работники управления информаци-
онной политики.

Конкурсная комиссия оценивает представлен-

ные на конкурс журналистские работы по соот-
ветствующим номинациям, учитывая профессио-
нальное мастерство авторов, социальную значи-
мость отражаемых событий, глубину раскрытия 
темы, общественный резонанс, вызванный 
публикацией, определяет победителей конкурса 
в каждой номинации и представляет список по-
бедителей на утверждение президиума Законо-
дательного Собрания Челябинской области.

7. Для участия в конкурсе принимаются 
журналистские работы, опубликованные в 
периодических изданиях, показанные по ка-
налам телевидения, прозвучавшие по радио 
и размещенные информационными агентства-
ми и сетевыми изданиями в сети Интернет 
в период с 1 июля предыдущего года по 30 
апреля текущего года.

8. Публикации в печатных изданиях и ин-
формационных агентствах представляются в 
одном экземпляре и сопровождаются справкой 
об опубликовавшем их СМИ с указанием даты 
публикации, подписью руководителя и печатью 
организации.

Видеозапись телесюжета представляется в 
одном экземпляре на диске CD-R. 

Запись радиосюжета представляется в одном 
экземпляре на диске CD-R или аудиокассете. 

Наряду с материалами представляются эфир-
ные справки, которые должны включать в себя:

– наименование телеканала (радиостанции);
– название передачи, в ходе которой прошел 

указанный сюжет;
– дату и время выхода передачи (сюжета).

9. Участники конкурса представляют в управ-
ление информационной политики следующие 
материалы:

1) анкету участника конкурса согласно при-
ложению 1 к настоящему Положению;

2) журналистскую работу, соответствующую 
требованиям конкурса;

3) краткую аннотацию к представленной 
журналистской работе в свободной форме на 
одном листе;

4) копию паспорта гражданина Российской 
Федерации (первая страница и страница с реги-
страцией по месту жительства); 

5) копию страхового свидетельства обяза-
тельного пенсионного страхования; 

6) копию свидетельства о постановке на учет 
физического лица в налоговом органе; 

7) письменное согласие субъекта персональ-
ных данных на обработку своих персональных 
данных (приложение 2).

10. Материалы участников конкурса направ-
ляются для рассмотрения в управление инфор-
мационной политики в срок не позднее 31 мая 
текущего года с пометкой «Конкурс журналист-
ских работ «Мир семьи» по адресу: 454009, город 
Челябинск, улица Кирова, 114, Законодательное 
Собрание Челябинской области, управление ин-
формационной политики, каб. 437.

Материалы участников конкурса, поступив-
шие по истечении срока, установленного на-
стоящим Положением, не рассматриваются и 
возвращаются авторам.

11. По итогам конкурса в каждой номинации 
конкурсная комиссия определяет победителей, 
которым вручаются дипломы лауреатов кон-
курса и присуждается премия в размере 30 
тысяч рублей.

12. Награждение победителей конкурса про-
водится в торжественной обстановке в присут-
ствии представителей Законодательного Собра-
ния Челябинской области и средств массовой 
информации.

Информация о месте и времени награждения 
победителей конкурса заблаговременно разме-
щается управлением информационной политики 
на официальном сайте Законодательного Собра-
ния Челябинской области в сети Интернет.

16. Итоги конкурса размещаются на офици-
альном сайте Законодательного Собрания Челя-
бинской области в сети Интернет и публикуются 
в средствах массовой информации.

мир южноуральской семьи

в Закон о неДропольЗовании буДут внесены иЗменения
наконец-то в области начал действо-

вать так называемый закон о тишине. 
Соседи затеяли ремонт и долбят стены 
даже ночью. Как найти на них управу, в 
какое время действует закон?

А.Л. Гаврилкина, 
г. Челябинск

Как указывается в статье 2 закона «О 
соблюдении общественного порядка на 
территории Челябинской области», запре-
щается производить ремонтные и строи-
тельные работы, нарушающие покой и 
тишину граждан, в рабочие дни с 22 до 6 
часов, а в выходные и нерабочие празд-
ничные дни – с 23 до 8 часов.

Согласно статье 13 закона «Об адми-
нистративных правонарушениях в Челя-
бинской области», совершение действий, 
нарушающих покой граждан и тишину в 
указанные часы, влечет наложение адми-
нистративного штрафа на граждан в раз-
мере от 1 тысячи до 5 тысяч рублей; на 
должностных лиц – от 5 тысяч до 25 тысяч 
рублей; на юридических лиц – от 10 тысяч 
до 100 тысяч рублей.

Марина Поддубная, председатель комитета по информационной 
политике:

Какие бы приоритеты ни были в разное время, ценность семейных отношений, особенно в ны-
нешнее время, выходит на первый план. Семья – это не просто тыл, семья – это опыт, который 
передается из поколения в поколение, это традиции, это отношения. Сегодня мы знаем истории 

многих династий, когда от деда к внуку, от отца к сыну передаются навыки, профессиональные 
качества и востребованность в жизни. Это основа всего, на чем держится наша страна. Наде-
юсь, что нынешний конкурс СМИ подарит нам немало интересных семейных историй.

комитет законодательного собрания по экологии и 
природопользоВанию готоВит изменения В закон 
Челябинской области «о пользоВании недрами на 
территории Челябинской области»

В действующий закон «О пользо-
вании недрами на территории 
Челябинской области» предлага-

ется внести следующие изменения.
Статьями 12, 15, 171 этого закона уже 

установлены требования к документам, 
предъявляемым для получения права 
пользования участками недр. Однако в 
них не указано, каким образом необхо-
димо подтвердить наличие квалифици-
рованных специалистов, необходимых 
финансовых и технических средств для 
эффективного и безопасного проведе-
ния работ по освоению участков недр. В 
связи с этим комитет Законодательного 
Собрания по экологии и природопользо-
ванию в указанных статьях предлагает 
уточнить перечень документов, при-
лагаемых к заявке на получение права 
пользования участком недр, без прове-
дения аукциона.

Как пояснил председатель данного ко-
митета Константин Струков, рассматрива-
емые комитетом изменения в закон кон-
кретизируют список документов, которые 
необходимо подать вместе с заявкой на 

получение права пользования участком 
недр местного значения без проведения 
аукциона. Теперь необходимо предостав-
лять данные, подтверждающие наличие 
квалифицированных специалистов: под-
писанный заявителем пофамильный 
перечень инженерно-технических ра-
ботников заявителя или привлекаемой 
подрядной организации, которые будут 
непосредственно осуществлять работы по 
освоению участка недр, и копии докумен-
тов об образовании. Также предлагает-
ся подтвердить документально наличие 
необходимых финансовых и технических 
средств для эффективного и безопасного 
проведения работ.

По мнению членов рабочей группы, 
предлагаемые изменения в закон, с 
одной стороны, направлены на снижение 
административных барьеров для малого 
и среднего бизнеса. С другой стороны, 
они будут способствовать привлечению 
в такую важную отрасль, как недрополь-
зование, добросовестных работников, 
обладающих необходимыми знаниями и 
квалификацией.
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МАРшРУТ — оКУРгАКТУАЛЬно

Наталья ФИРСАНОВА

МЕдИцИнА

МозгоВой цЕнТР онКоЛогИИ
– Андрей Владимирович, осенью 

прошлого года на территории 
Челябинского областного онкодис-
пансера началось возведение но-
вой поликлиники. На каком этапе 
сейчас находится строительство 
здания?

– Новая поликлиника – мечта все-
го коллектива онкологов и пациентов. 
Стройка долгожданная, считаю, на се-
годня она одна из самых важных для 
здравоохранения региона.

Здание, в котором мы сейчас ра-
ботаем, построено в 1947 году, рас-
считано на 200 посещений в день, а 
фактически мы принимаем 500 – 600 
человек. При этом нужно учиты-
вать особенность работы областных 
учреждений. Например, система та-
лончиков у нас не может действо-
вать в полной мере. Наша работа 
во многом зависит от расписания 
междугороднего транспорта. Судите 
сами: электрички из Златоуста, Миас-
са приходят в Челябинск в семь утра, 
через полчаса пациенты уже у дверей 
поликлиники. Или, например, при-
бывает автобус из Пласта, автовокзал 
находится недалеко от онкодиспан-
сера, и иногородние больные сразу 
направляются к нам. Понятно, мы 
работаем для пациентов. Но не будем 
забывать и о врачах. Я снимаю шляпу 
перед нашими докторами, которые 
героически изо дня в день ведут при-
ем тяжелых больных, следуя наше-
му принципу – как можно быстрее 
поставить диагноз и составить план 
лечения. При этом работать они вы-
нуждены в стесненных условиях. Эта 
больная проблема давно требовала 
решения.

От критики и обещаний переш-
ли к делу, когда область возглавил 
губернатор Борис Александрович Ду-
бровский. Строительство идет весьма 
успешно, опережающими темпами. 
Думаю, во второй половине 2017 года 
запустим поликлинику в эксплуата-
цию, как запланировал губернатор.

– Вы называете будущую поли-
клинику мозговым центром юж-
ноуральской онкологии. Почему?

– В поликлинике принимаются 
судьбоносные для пациента реше-
ния, разрабатывается план его ле-
чения. Здесь ежедневно проводят 
консультации руководство кафедры, 
заведующие отделениями диспансе-
ра. Поэтому я называю поликлинику 
мозговым центром южноуральской 
онкологии.

В новом здании будут созданы все 
условия для работы врачей, комфорт-
но будут чувствовать себя пациенты.

– Как повлияла программа мо-
дернизации здравоохранения на 
развитие онкологической службы 
области?

– Программа модернизации пре-
жде всего была направлена на раз-
витие муниципальной службы. Имен-

но от первичного звена во многом 
зависят результаты работы онколо-
га. К нам направляют пациентов, у 
которых заподозрили опухоль при 
проведении скринингов, на профос-
мотрах, в смотровых кабинетах и так 
далее. Сегодня наша задача – вместе 
с докторами городских поликлиник, 
районных больниц изменить структу-
ру стадийности, увеличив выявление 
злокачественных новообразований 
первой и второй стадий. Эта цифра 
сейчас в среднем составляет пример-
но 54 – 56 процентов. Когда к нам 
приходит пациент с ранней стадией 
рака, мы, онкологи, являемся хозяе-
вами ситуации и эффективность лече-
ния достигает 70 – 95 процентов. При 
третьей-четвертой стадии мы можем 
помочь больному, улучшить качество 
его жизни, но шансы на излечение 
резко снижаются.

– Раньше больных с запущенны-
ми стадиями рака было очень мно-
го. Сейчас ситуация меняется?

– Медленнее, чем хотелось бы, но, 
безусловно, меняется. Снижается 
одногодичная летальность (процент 
больных, проживших не больше года 
после постановки диагноза), посте-
пенно увеличивается количество 
случаев выявления рака на первой-
второй стадиях.

МЕдИцИнА – эТо нАУКА,  
А нЕ СфЕРА УСЛУг

– А насколько высокотехноло-
гичные методы диагностики и ле-
чения доступны для южноураль-
ских пациентов?

– Абсолютно доступны. Если го-
ворить о ядерной медицине, лече-
ние киберножом, например, за пять 
лет прошли более тысячи человек, 
ПЭТ-центр каждый день принимает 
в среднем 25 – 30 человек, всего 
за время работы центра ядерная 
диагностика проведена более чем 18 
тысячам пациентов. Но высокотехно-
логичная диагностика и лечение на-
значаются строго по показаниям.

У нас сейчас много говорят, что у 
пациента должно быть право выбора. 
При всем уважении к такому пра-
ву я убежден: человек, получивший 
представление о современных меди-
цинских технологиях через Интернет 
или что-то узнавший от знакомых, не 
способен грамотно решить вопрос о 
тактике своего лечения. Каждая ме-
дицинская процедура, будь то диа-
гностика или лечение, имеет свои по-
казания. И ведущая роль в выборе 
метода остается за специалистом.

Ко мне поступает масса жалоб, 
большая часть из которых совер-
шенно необоснованна и связана в 
том числе с тем, что человек, где-то 
прочитав о чудо-средствах, требует 
назначить именно его. Например, ки-
бернож. Это далеко не универсаль-
ный метод. И конкретному больному 
он не показан – ему, допустим, нужна 
фотодинамическая терапия. Но па-

циент настаивает и, получив отказ, 
трактует это как недоступность лече-
ния. Но серьезная медицина – это не 
парикмахерская, не ресторан, где за 
ваши деньги обязаны оказать услугу. 
Я категорический противник термина 
«медицинская услуга». Есть медицин-
ская помощь: с одной стороны – врач, 
с другой – пациент, вместе они ищут 
пути решения. Но, повторюсь, веду-
щая роль – у специалиста. Потому что 
он компетентен, обладает научными 
знаниями, он давал клятву Гиппокра-
та и прекрасно помнит первую запо-

ведь врача – не навреди. Поэтому 
не вправе выполнять любую причуду 
пациента. Это у знахарей, колдунов, 
шарлатанов нет никаких ограниче-
ний. К сожалению, мы видим падение 
уровня образованности населения, 
снижение доверия к официальной 
науке. Это очень тревожит.

ЛУчИ нАдЕжды
– Андрей Владимирович, какие 

перспективные проекты планиру-
ется реализовать в ближайшие 
годы?

– Мы намерены еще активнее уча-
ствовать в ранней диагностике злока-
чественных новообразований за счет 
подготовки врачей, повышения гра-
мотности населения. Если говорить о 
проектах, это, безусловно, завершение 
строительства и запуск поликлиники, 
капитальный ремонт старого четырех-
этажного хирургического корпуса он-
кодиспансера и основного операцион-
ного блока, реанимации. В ближайших 
планах – реконструкция производства 
радиофармпрепаратов в ПЭТ-центре, 
расширение отделения радионуклид-
ной терапии. Но самое главное – мега-
проект по созданию центра протонной 
терапии в Челябинске в содружестве 
с Росатомом, со снежинскими инже-
нерами и учеными. Это глобальный 
проект, который поднимет на новый 
уровень и экономику, и медицинскую, 
радиологическую науку в регионе и 
России. Проект долгосрочный, его 
реализация займет как минимум пять-
шесть лет. Но протонная терапия зна-
чительно расширит наши возможности. 
Это очень эффективный вид лечения 
локальных опухолей. Ряд новообразо-
ваний, например рак поджелудочной 
железы, с трудом поддается терапии 
существующими лучевыми методами 
(ускорителями, гамма-аппаратами, 
нейтронами). На протонном ускорите-
ле мы сможем облучать опухоль без 
разреза, но при условии, что нет ме-
тастазов. Это не волшебство, не чудо, 
не замена существующих методов 
лечения, а еще один мощный, очень 
эффективный инструмент.

Сегодня мы успешно лечим мас-
совые локализации: рак молочной 
железы, толстого кишечника, пря-
мой кишки, предстательной железы, 
кожи, ряд опухолей головы и шеи. 
Мы можем их диагностировать на 
ранних стадиях. Главное, чтобы че-
ловек занимался своим здоровьем, 
посещал поликлинику, не пропускал 
профосмотры. Без дисциплины ника-
кие технологии не помогут.

заболеВаемость раком на южном урале продолжает расти. о 
доступности медицинской помощи, онконастороженности, ноВой 
поликлинике и перспектиВах онкологиЧеской службы региона наш 
разгоВор с глаВным онкологом южноуральского минздраВа, 
глаВным ВраЧом Челябинского областного клиниЧеского 
онкодиспансера, Членом-корреспондентом ран, профессором, 
депутатом законодательного собрания области андреем Важениным 
(фракция «единая россия»).

на протяжении нескольких лет В регионе обсуждается идея создания кластера ядерной медицины на 
южном урале. поЧему этот проект так знаЧим для Челябинской области? об этом мы попросили 
рассказать глаВного радиолога минздраВа россии В урфо, Члена-корреспондента ран, глаВного онколога 
регионального минздраВа, глаВВраЧа Челябинского областного онкодиспансера, депутата 
законодательного собрания области андрея Важенина.

-Ядерная медицина помимо вопросов здравоохранения решает и другие задачи. Это установка и эксплуатация ПЭТ/
КТ-сканеров, развитие нейтронного центра и, самое главное, разработка и возвращение на рынок отечественной 
медицинской радиологической техники. Вот тут я, как депутат областного парламента, как член-корреспондент 

Российской академии наук, говорю: за годы перестройки мы утратили технологии производства оборудования для клиниче-
ской лечебной радиологии. А ведь у нас выпускали гамма-аппараты для лучевой терапии, и очень хорошие: качество под-
тверждено десятилетиями. Техника советского производства до сих пор работает. Но срок ее службы – 20 – 25 лет, сейчас он 
заканчивается, и теперь уже редкие отечественные экземпляры вытесняют канадские и чешские аппараты. Самое обидное, 
что чешские аппараты работают на источниках кобальта, которые производят на «Маяке».

В своем депутатском округе я вижу потенциал. Например, в Миассе работает «Государственный ракетный центр им. 
В.П. Макеева» – передовое технологичное предприятие. Владимир Григорьевич Дегтярь, мой коллега по Российской 
академии наук, – прогрессивный генеральный директор, он же генеральный конструктор. Есть возможности для раз-
вертывания производства гамма-аппаратов. Инженеры могут разрабатывать технику, на производстве выпускать 
опытные образцы, а медики будут проводить клинические испытания, внедрять в практику. Там же, в Миассе, есть завод 
медицинского оборудования, занимается производством комплексов чистых помещений для лечебных учреждений. 
Наш диспансер давно сотрудничает с этим предприятием, без продукции которого невозможно развитие ПЭТ-технологий. 
Возможности Златоустовского машиностроительного завода, на мой взгляд, могут быть полезны в плане изготовления 
тяжелой медицинской радиологической техники. Вот что такое кластер ядерной медицины в регионе. Это симбиоз про-
изводства, медицины, науки. Реализация проектов кластера позволяет решить многие социально-экономические про-
блемы: создание новых высокотехнологичных рабочих мест, развитие производства, рост бюджетных поступлений.

– Андрей Владимирович, развитие ядерной медицины потребует новых специалистов, причем не только врачей, но и 
инженеров. Вопросы подготовки кадров в регионе решаются?

– У нас создана научная школа. Мы заключили договоры с филиалами МИФИ в Снежинске и Озерске. В закрытых 
городах традиционно готовят кадры для атомной отрасли: в Озерске – радиохимиков, в Снежинске – физиков. Сегодня 
вузы начинают подготовку специалистов для ядерной медицины. В ЮУрГУ на приборостроительном факультете обучают 
будущих инженеров, которые смогут работать в сфере высоких медицинских технологий – обслуживать сложную технику. 
Я думаю, в будущем мы сможем готовить специалистов и для других регионов.

кстати

анДрей важенин: «власть от слов перешла к Делу»
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ноВоСТИ

добРыЕ дЕЛА

Зал Дворца культуры села Уй-
ского был полон. Собравшиеся 
жители районного центра и 

близлежащих сел задавали вопросы, 
связанные с ремонтом дорог, газифи-
кацией, строительством ФОКа. Депутат 
вел беседу как житель Уйского района, 
который знает о проблемах и дости-
жениях территории, – не случайно не-
сколько лет назад Струкову было при-
своено звание почетного гражданина 
Уйского района, которым он гордится. 

Встречи с избирателями продол-
жились в селах Нижнеусцелемово и 
Аминево. Депутатом много сделано 
для благоустройства этих населенных 
пунктов, для решения социальных 
проблем, а также личных просьб се-
лян. К.И. Струков и на этой встрече 
внимательно выслушал все пожела-
ния, кое-что взял на карандаш. А не-
которые вопросы были решены уже на 
следующий день. Такие, как просьба 
муллы из села Аминево помочь рас-
считаться с долгом за электроэнергию 
мечети, прихожане которой – люди 
небогатые (надо отметить, что мечеть 
в поселке была построена при участии 
и поддержке Струкова). Не смог депу-
тат оставить без внимания и просьбу 
директора клуба села Нижнеусцелемо-
во о приобретении мультимедийной 
установки. Клуб в поселке востребован, 
в нем проводится много мероприятий, 
и в канун Дня Победы установка была 
подарена депутатом. 

Константин Струков во время 
беседы с жителями не только при-

нимал пожелания и рассматривал 
проблемные вопросы, но и объяснял 
особенности взаимодействия с орга-
нами власти, информировал о том, 
какие принципиально важные во-
просы депутатами Законодательного 
Собрания области уже решены. На-
пример, вопрос о выделении средств 
федерального бюджета на строитель-
ство физкультурно-оздоровительного 
комплекса.

Депутата Законодательного Со-
брания области Константина Ивано-
вича в Уйском районе хорошо знают. 
Собравшиеся на встрече жители не 
только говорили о проблемах, но и, 
воспользовавшись ситуацией, под-

ходили, здоровались, лично обраща-
лись с благодарностями к своему де-
путату. Так, директор Уйской средней 
общеобразовательной школы имени 
А.И. Тихонова Галина Приданникова 
поблагодарила за оказываемую по-
мощь и пригласила К.И. Струкова на 
ежегодное мероприятие «За честь 
школы» – ассамблею номинирова-
ния достойных по итогам учебного 
года. 

Директор сельхозпредприятия ООО 
«Дружба» Николай Николаевич Устиле-
мов поделился воспоминанием:

– Мы с Константином Ивановичем 
знакомы с 1999 года. Тогда наше хо-
зяйство «лежало на боку»: началась 
процедура банкротства, описали всю 
сельхозтехнику. Ни один банк не да-
вал кредит. Мы обратились за по-

мощью к Струкову, и он выступил 
гарантом перед банком. Тогда «Юж-
уралзолото» еще не было таким 
развитым предприятием, оно само 
только-только начало подниматься с 
колен. И все-таки Константин Ива-
нович не отмахнулся от нас. Мы по-
лучили кредит. С тех пор живем, ра-
ботаем, развиваемся. Разводим скот, 
выращиваем кормовые культуры – у 
нас 3500 гектаров. Если бы не Струков, 
ничего этого бы не было. Он нас спас. 
Спасибо ему и низкий поклон. Это на-
стоящий человек!

За годы депутатства в округе дея-
тельность Струкова принесла району 
много хорошего. Недаром глава Ами-
невского сельского поселения В.Х. Са-
фарова отозвалась о К.И. Струкове так: 

– Это наш родной депутат.

депутат законодательного собрания области константин струкоВ  
В селах уйское, нижнеусцелемоВо и аминеВо проВел ВстреЧи  
с избирателями округа.

нароДный Депутат константин струков

После просмотра слайдов 
под песню «Что может быть 
лучше России…» учащиеся 

с учителем рассуждали, какие возни-
кают ассоциации после слов «Россия», 
«наша страна», «россиянин», «граж-
данин Российской Федерации».

Вопрос «Какой первый выбор 
сделали граждане России?» окунул 
учеников в эпоху Рюрика. Они узна-
ли, что варяг из народа русь, затем 
князь новгородский Рюрик стал осно-
вателем Древнерусского государства, 
как при государе возникла боярская 
дума. Для решения особо важных во-
просов собирался Земский собор, в 
его состав входили все чины. Потом 
дети побывали в гостях у средневе-
ковой королевы Англии, где впервые 
создается парламент, первое заседа-
ние которого состоялось в 1265 году. 
На следующем этапе погрузились в 
эпоху Петра I, которая характеризу-
ется отрицанием парламентаризма 
верховной власти и окончательным 
формированием абсолютной монар-
хии в форме императорской вла-
сти. Затем эпоха Екатерины II, эпоха 
Александра I. И наконец, Александр II 

вошел в историю как проводник ши-
рокомасштабных реформ и погиб в 
результате террористического акта, 
совершенного тайной организацией 
«Народная воля». 

Также школьники вспомнили, ког-
да в России было создано первое пред-
ставительное учреждение, отметили, 
что, в отличие от многих европейских 
стран, парламентские традиции скла-
дывались веками, вспомнили, кто 
был первым председателем и его вы-
ступление на первом заседании Госу-
дарственной Думы. 1994 год – наста-
ло время возрождения парламента-
ризма и Государственной Думы в Рос-
сийской Федерации. В деловой игре 
«Путешествие во времени» ребята с 
учителем определили, что означают 
слова «гражданин», «демократия» и 
какие существуют избирательные си-
стемы со времен Древней Греции до 
настоящего времени.

Депутат Законодательного Собра-
ния Владимир Евстратов рассказал 
о современном парламентаризме в 
России, о Федеральном Собрании РФ. 
Очень подробно он рассказал о Зако-
нодательном Собрании Челябинской 

области: о структуре, руководстве, 
депутатах, комитетах, фракциях и 
общественных советах при ЗСО. По-
яснил, что он входит в комитет по 
промышленной политике и транс-
порту. Затем рассказал о деятельно-
сти депутатов и своей, в частности 
о проведении приемов граждан. По 
окончании выступления состоялась 
пресс-конференция с участием Вла-
димира Григорьевича. Школьники в 
роли журналистов задавали разные 
вопросы, а депутат уверенно отвечал.

В завершение урока учитель про-
вел тест-игру молодого избирателя. 
Старшеклассники ответили на вопро-
сы «Что означает отбирать и избрать 
голосованием?», «Кого по закону вы-
бирают?», «Куда идти голосовать в 
день выборов?», поговорили о прин-
ципе тайного голосования.

В заключение Владимир Евстратов 
подвел итог: 

– Сегодня это была просто игра, а 
пройдет совсем немного времени – и 
от вашего участия в выборах будет 
зависеть судьба города, края, страны. 
Надеюсь, что вы все будете достойны-
ми гражданами России.

«парламентские уроки» проДолжаются
на территории катаВ-иВаноВского избирательного округа 
продолжается Череда парламентских урокоВ. В мае педагог истории 
и общестВознания людмила марзукоВа и уЧащиеся 9-го и 10-го 
классоВ школы № 9 города аши ВстреЧали депутата 
законодательного собрания Челябинской области Владимира 
еВстратоВа (фракция «единая россия») на оЧередной парламентский 
урок, посВященный юбилейной дате со дня станоВления 
российского парламентаризма. В 2016 году исполняется 110 лет со 
дня образоВания государстВенной думы российской империи.

рабочий виЗит сенатора

В ходе поездки сенатор Олег Цепкин побывал на социальных объектах Пла-
стовского муниципального района. Член Совета Федерации встретился с 
жителями домов ветеранов, в которых в комфортных условиях прожива-

ют пожилые люди, нуждающиеся в помощи социальных работников и медиков.
Кроме того, Олег Цепкин посетил спортивные объекты: стадион «Труд», 

физкультурно-оздоровительный комплекс, бассейн «Аквамарин», в которых 
занимаются жители не только райцентра, но и деревень и сел района. 

– По социальной сфере: чувствуется внимание руководства Пластовского 
района к развитию спорта в территории, как среди детей и молодежи, так и 
взрослого населения. Пластовский район может похвалиться организацией 
работы социальных и спортивных объектов: в районе пользуются спросом 
плавательный бассейн и крытый спортивный манеж, работающие круглый 
год, – отметил Олег Цепкин. – Также обустроен спортивный комплекс, стадион и 
лыжная трасса. Бросается в глаза чистота в городе, район преображается после 
зимы, уже полным ходом идет работа по озеленению.

Рабочая поездка продолжилась на строительных площадках города. Затем 
член Совета Федерации РФ Олег Цепкин и глава Пластовского муниципального 
района провели рабочее совещание с руководителями промышленных предпри-
ятий: ОАО «Пласт-Рифей» и ОАО «Южуралзолото Группа Компаний». Олег Цепкин 
оценил потенциал предприятий как для развития района, так и региона: 

– Рассмотрены задачи и проблемы развития малого и среднего предприни-
мательства и обсуждены направления поддержки.

Член соВета федерации федерального собрания российской 
федерации олег цепкин посетил с рабоЧим Визитом пластоВский 
район.
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сканВорд

Народное шествие прошло по централь-
ным улицам Коркино и завершилось 
торжественным митингом в честь Дня 

Победы советского народа в Великой Отечествен-
ной войне. Участники праздничного мероприятия 
также возложили цветы к мемориалу памяти пав-
шим в войне.

– Наши отцы, деды и прадеды бессмертны, пока 
жива память о них, – озвучил общий настрой депу-
тат Николай Янов. – Важно сохранять уважитель-
ное отношение к родным, прошедшим дорогами 
войны. День Победы – это праздник, в котором 
отражается истинная душа нашего народа. В нем 
есть скорбь о тех, кто вынес на своих плечах невы-
носимые страдания и тяготы. Но в нем и огромная 
доля радости победителей. Именно эти чувства 
объединили все поколения наших горожан, собрав-
шихся в единую колонну, чтобы пройти с портрета-
ми своих близких, помолчать у памятника героям и 
положить к мемориалу цветы.

сотни коркинцев присоеДинились к всероссийской 
акции «бессмертный полк»

Живая река миасцев тянулась по проспекту Автоза-
водцев к мемориалу «Скорбящая мать». К началу 
митинга, по подсчетам представителей отдела МВД 

по Миассу, на площади перед зданием городской администра-
ции собралось около 15 тысяч горожан.

Дмитрий Анатольевич нес в руках портрет своего прадеда, 
гвардии рядового Андрея Антоновича Липатова, погибшего на 
фронтах Великой Отечественной 6 января 1942 года. 

Депутат Дмитрий рябов принял 
участие в акции «бессмертный полк»

депутат законодательного собрания Челябинской 
области алексей беседин (фракция лдпр) принял 
уЧастие В митинге, посВященном дню Великой 
победы, который состоялся В поселке сосноВка 
центрального района города Челябинска.

Место возле обелиска погибшим, располо-
женного на берегу Шершневского водохра-
нилища, как выяснилось, было выбрано не 

случайно: подобные мероприятия в малых населенных 
пунктах пронизаны особой искренностью, сердечностью, 
душевной теплотой.

– Сегодня мы склоняем головы перед отвагой и муже-
ством воинов-освободителей. Сегодня мы вспоминаем 
подвиг тех, кто в тылу ковал Победу над врагом, – сказал 
в своем выступлении Алексей Беседин.

День побеДы в трактороЗавоДском районе челябинска

Митинг и возложение цветов со-
стоялись 9 мая. Участники митинга  
 – ветераны Великой Отечественной 

войны и труженики тыла, представители вете-
ранских общественных движений, работники 
администрации Тракторозаводского района, де-
путаты, коллективы образовательных учреж-
дений, предприятий района и просто жители 
почтили минутой молчания память тех, кто 
принес нам эту Великую Победу. 

Депутат Законодательного Собрания Челя-
бинской области Михаил Видгоф поздравил 
ветеранов войны, тружеников тыла и жителей 
Тракторозаводского района:

– Низкий поклон вам за мирное небо над 
головой, за то, что вы мужественно заслонили 
страну от врага. Бессмертный подвиг тех, кто 
не вернулся с полей сражений Великой Отече-
ственной войны, навсегда останется в наших 
сердцах. От всей души желаю всем крепкого 

здоровья, долгих лет жизни, душевного тепла, 
внимания и заботы близких и друзей!

Компания «БОВИД» уже более 20 лет ока-
зывает всестороннюю поддержку ветеранским 
движениям – организует проведение раз-
личных праздничных мероприятий, уроков 
мужества в образовательных учреждениях, 
фестивалей, вручает памятные подарки, в том 
числе и ветеранам на дому, оказывает помощь 
школьным музеям боевой и трудовой славы и 
многое другое.

В Числе уЧастникоВ шестВия был депутат 
законодательного собрания Челябинской 
области николай яноВ (фракция «единая 
россия»). он прошел В полку бессмертных 
героеВ с фотографией сВоего отца иВана 
тихоноВиЧа яноВа, с Честью преодолеВшего 
Все Военные тяготы.

депутат законодательного собрания 
Челябинской области, председатель 
комитета по молодежной политике, 
культуре и спорту михаил Видгоф 
(фракция «единая россия») принял 
уЧастие В митинге, посВященном дню 
победы.

День побеДы в поселке сосновка

председатель фракции лдпр В законодательном 
собрании Челябинской области дмитрий рябоВ 
принял уЧастие В праздниЧном шестВии В миассе.

– Я бы сказал, что это прадед сегод-
ня возглавил нашу колонну. Пройти 
с его портретом – это не дань моде, 
это идет из сердца, это благодарность 
и уважение фронтовику, отдавшему 
свою жизнь, чтобы мы сейчас здесь 
шагали все вместе под ясным небом, 

– рассказал Дмитрий Рябов.


